

AUFBAUSPIEL VS. SCHWANENSTADT U19

8. Februar 2003, 20.00 Uhr, Verbandsplatz Linz KM: **2:0** (1:0), Tore: Ortbauer Philipp, Wiesinger Max **Kader:** Freilinger, Klaras, Ortbauer P., Wiesinger K., Wiesinger M., Vogl, Lehner D., Burghart, Heitzinger, Hötzel, Berndorfer **S**
chiedrichter:
Klaras Andi

Vor dem Spiel:

Erneut ziemlich ersatzgeschwächt führen wir dieses Wochenende nach Linz, um auf geheiztem Kunstrasenplatz das 2. Spiel gegen die U19 des Klaras Andi zu bestreiten. Die Bedingungen dort waren erste Sahne, der Platz total schneefrei - ein typischer Kunstrasenplatz halt. Es war eine Freude dort zu spielen! (Obwohl uns der ganze Spaß 90 Euro gekostet hat! Aber ein wohlhabender Verein wie wir kann sich das ja lockerst leisten!!)

Zum Spiel

:

Natürlich war bei diesen perfekten Bedingungen für diese Jahreszeit ein besseres Spiel als eine Woche zuvor auf Schnee möglich. Manchmal konnte man schon die eine oder andere gelungene Kombination bewundern, obwohl wir logischerweise hin und wieder auch Probleme mit dem runden Ding namens Ball hatten - aber das ist ja zu diesem Zeitpunkt noch völlig normal - und es ging auch unserem Gegner nicht recht viel besser *g*. Zudem mussten sich alle zuerst mal daran gewöhnen, dass der Ball auf dem Kunstrasen bei Flachpässen einfach nicht langsamer geworden ist, sondern gar noch schneller zu werden schien - seltsame Physik.

Im großen und ganzen hatten wir unseren Gegner über die 90 Minuten ganz gut im Griff - wir ließen in der ersten Halbzeit nur zwei größere Chancen zu (einmal verschossen sie, einmal konnte ich abwehren), und in der zweiten Halbzeit keine wirkliche Großchance - musste mich da kein einziges Mal ins Eck schmeißen. Einmal wurde ein Elfmeter gegen uns gepfiffen, aber nachdem sich unsere beiden Trainer (Vater und Sohn) in die Haare geraten sind, weil zuerst vom Andi abgepfiffen wurde und er dann einfach weiterspielen ließ - in einer besseren Position für den Gegner, woraufhin es zum Elfmeterfoul kam, wurde dieser Elfer nicht ausgeführt, sondern es ging mit einem Abstoß weiter. Da ich aber diesen Elfer sowieso gehalten hätte - war's ja egal!!!

Die Tore waren ganz gut herausgespielt und von beiden eiskalt verwandelt, wie sie alleine vorm Tormann gestanden sind.

Somit kann man sagen, dass das 2:0 verdient war, noch dazu, wo wir mit einem 11-Mann-Kader auskommen mussten, und alle noch angeschlagen waren vom anstrengenden Training am Vortag (Muskelkater in den Oberschenkeln!!!!)

So kann's weitergehen....